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С Днем МАШИНОСТРОИТЕЛЯ!
Уважаемые коллеги!

Сердечно поздравляю Вас с профессиональным праздником — 
Днём машиностроителя!

День машиностроителя — важный праздник для всех специали-
стов промышленной отрасли.

Коллектив АО «УНИИКМ» грамотно и с большой ответственно-
стью выполняет даже самые сложные задачи, обеспечивая страте-
гическую безопасность России.

Пусть Ваши намеченные цели и смелые идеи обязательно вопло-
тятся в жизнь.

Крепкого здоровья, счастья и процветания Вам и Вашим семьям!

Генеральный директор АО «УНИИКМ» В.Ю. Чунаев

Уважаемые коллеги,
Профсоюзный комитет первичной профсоюзной организации 

сердечно поздравляет работников АО «УНИИКМ» с профессиональ-
ным праздником, с Днем машиностроителя!

В этом году праздник празднуется в сложное для нашей Родины 
время. Перед коллективом предприятия стоит сложнейшая задача 
выполнения госзаказа, качественно и в сроки. Успехов вам всем!

Желаем всем крепкого здоровья, счастья, семейного благополу-
чия, дальнейших успехов в вашей важной и ответственной работе!  
С праздником вас, дорогие друзья!

Председатель ППО АО УНИИКМ  Некрасова Н.И.

Уважаемые коллеги,
Совет Молодежи АО «УНИИКМ» от всей души поздравляет вас  

с нашим профессиональным праздником, с Днём машиностроителя! 
В нашем нелегком деле желаю вам продуктивной деятельности, 

конструктивных решений, новых идей и уникальных разработок. 
Смелости, упорства, добросовестности, преданности делу и посто-
янного совершенствования своей работы. Ну и конечно, отдыхать 
после тяжелых рабочих дней, чтобы семья встречала крепкими объ-
ятиями, теплыми словами и искренними улыбками. 

С Днём машиностроителя!

Председатель Совета молодёжи АО «УНИИКМ»  
Вадим Некрасов

Уважаемые работники Корпорации  
«Тактическое ракетное вооружение»!

Дорогие ветераны производства!
От всей души поздравляю вас с профессиональным празд-

ником — Днём машиностроителя! Это значимое событие 
для инженеров, рабочих и руководителей — всех тех, кто  
в конструкторских бюро и цехах создает современные, уникальные 
образцы техники с использованием передовых технологий.

Вы ударно трудитесь над разработкой и производством 
вооружения для Российской армии и флота, внося тем самым 
значительный вклад в дело укрепления обороноспособности 
нашей Родины. Ваш высочайший профессионализм, преданность 
делу позволяют своевременно и с высоким качеством решать все 
поставленные задачи, успешно выполнять производственные планы 
и прежде всего — Гособоронзаказ.

Желаю всем крепкого здоровья, праздничного настроения, 
оптимизма, осуществления надежд, счастья и семейного 
благополучия! 

Генеральный директор 
Корпорации «Тактическое ракетное вооружение» 

Б.В. Обносов
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ДОСТИЖЕНИЯ

Приоритет в работе предприятий Корпорации ТРВ сформу-
лирован чётко и однозначно — выполнение государственно-
го оборонного заказа. Предприятия Корпорации, в том числе 
Уральский НИИ композиционных материалов, успешно выпол-
няют поставленные задачи в сфере создания высокоэффектив-
ного вооружения для наших армии и флота. Также руководство 
страны сосредотачивает наши усилия на осуществление разра-
ботки и освоения образцов конкурентоспособной гражданской 
продукции и продукции двойного назначения. 

30 лет назад  УНИИКМ сделал первые шаги в освоении ме-
дицинского направления в своей деятельности. Углерод-угле-
родный композиционный материал был успешно использован 
при изготовлении эндопротезов. Анализ хирургических опера-
ций с внедрением углерод-углеродных элементов, сделанных 
в те годы, свидетельствует об эффективной совместимости 
костных фрагментов человека и разработанного материала. 
Ряд новых запатентованных технологических решений специ-
алистов пермского УНИИКМ на XIV Международном Салоне 
изобретений и новых технологий «Новое время» (Севастополь, 
2018 год) были отмечены Золотой медалью и Призом в номина-
ции «Медицина, фармакология». Запатентованный композици-
онный материал используется в медицине и предназначен для 
изготовления эндопротезов. Он позволяет замещать костную 
ткань человека и животных, состоит из прочной пироуглерод-
ной матрицы, армированной углеродным волокном, и, факти-
чески, замещается (срастается с костной тканью) в процессе 
жизнедеятельности.

В июне 2021 года данная разработка УНИИКМ была пред-
ставлена на 36-й Международной выставке изобретений, но-
вых технологий и промышленного дизайна в Белграде (Респу-
блика Сербия), она отмечена Золотой медалью «Никола Тесла» 
и Дипломом.

Медицинская практика подтверждает уникальные способ-
ности углерод-углеродного материала. Известные пермские 
врачи А.С. Денисов, В.М. Ладейщиков, В.Л. Скрябин, А.Ю. Фука-
лов в девяностые годы одними из первых начали применять в 
практике эти материалы, проведя тысячи успешных  операций. 
Уникальность пермской разработки в том, что в отличие от дру-
гих имплантов, при изготовлении этого материала есть возмож-
ность придавать ему определенные заданные характеристики. 
Материал в организме не подвергается коррозии, он износоу-
стойчив, стоек к переломам, образованию трещин, не токсичен, 

не канцерогенен. Более того, материал способствует регенера-
ции окружающей его ткани. Организм человека воспринимает 
его не как чуждый элемент. На практике не было зарегистриро-
вано ни одного случая отторжения этого материала.

В программе диверсификации производства ОПК разра-
ботки медицинской направленности УНИИКМ получили новое 
«дыхание» и сейчас это приоритетный региональный проект. 

Действительно, на сегодняшний день идет полномас-
штабная интенсивная работа по внедрению проекта в жизнь.  
АО «УНИИКМ» сотрудничает в этом направлении с ведущими 
медицинскими организациями страны: ФГБУ «Главный воен-
ный клинический госпиталь им. академика Н.Н. Бурденко» Ми-
нистерства обороны РФ, ФГБУ «НМИЦ ТО им. Н.Н. Приорова» 
Минздрава России, ФГБУ «НМИЦ ТО им. Р.Р. Вредена» Минз-
драва России, ФГБУ «НМИЦ ТО им. академика Г.А. Илизарова» 
Минздрава России. Подписано соглашение между ВИТ «ЭРА»  
и АО «УНИИКМ» о взаимовыгодном сотрудничестве в вопросах 
реализации совместных проектов в области научно-исследо-
вательской деятельности и проведения экспериментальных 
работ по перспективным инновационным разработкам. ВИТ 
«ЭРА» поддержал проект по созданию линии имплантатов с ис-
пользованием углеродных композиционных материалов нового 
поколения и в планах совместная деятельность по исследова-
нию возможности применения УУКМ для создания конструкций 
эндопротезов и имплантатов, а также определение вариантов 
применения углеродных материалов нового поколения в кли-
нической практике.

«Успешность проекта по созданию импортозамещающего 
производства медицинских изделий подтверждает медицин-
ская практика. Мы активно работаем с экспертами и консуль-
тантами ведущих медицинских учреждений страны по разви-
тию данного направления. В Пермском крае будет построен 
завод по производству медицинских изделий из УУКМ, на дан-
ный момент идут проектно-изыскательские работы. Согласно 
планам, в 2025 году производство начнет работать» — говорит 
генеральный директор АО «УНИИКМ» В.Ю. Чунаев.

С целью эффективной реализации приоритетного регио-
нального инвестиционного проекта по производству медицин-
ских изделий из углерод-углеродных композиционных матери-
алов принято решение о создании ООО «Углекон» — дочерней 
компании АО «УНИИКМ». ООО «Углекон» является резидентом 
территории опережающего экономического развития г. Нытва 

Пермского края. Именно в этом городе запланирован завод по 
производству импортозамещающих медицинских изделий из 
УУКМ.

Ожидания от внедрения использования материала в ме-
дицину на рынке очень большие. Материал заслуженно вызы-
вает интерес как российских, так и зарубежных специалистов 
крупных медицинских учреждений травматологии и ортопе-
дии. Уникальный материал позволит оперировать травмы та-
зобедренного сустава, верхних конечностей, черепа, челюсти 
и грудной клетки, совершенствовать технологии операции  
и восстановление после них. Пока около 90% материалов, ис-
пользуемых при лечении травм — это импортные импланты из 
различных сплавов металла. Поэтому производство медицин-
ских изделий из углерод-углеродных композиционных матери-
алов, являясь перспективным направлением диверсификации, 
позволит занять Корпорации лидирующие позиции в области 
производства изделий медицинского назначения.

Ещё одно направление работы ученых-специалистов УНИ-
ИКМ совместно с Пермским национальным исследовательским 
политехническим университетом — исследования базальтоком-
позитов. Исследования композиционного материала на основе 
ровинга из базальтовых комплексных нитей и эпоксидной смо-
лы в качестве связующего проводятся на базе УНИИКМ с целью 
сравнительного анализа характеристик базальтокомпозитов  
с данными из информационных источников.

По данным ВИАМ, использование в качестве основы в ком-
позитах базальтовых волокон позволяет изготавливать разноо-
бразные сложные по форме изделия с незначительными трудо-
затратами. Главное экономическое преимущество в этом случае 
заключается в том, что при сравнительно низкой стоимости 
базальтового сырья обеспечивается необходимый комплекс 
свойств изделия и выполняются специфические эксплуатаци-
онные требования.

По мнению руководителя этого направления Ю.Л. Мака-
ревича, этот материал недооценен и за ним большое будущее,  
в том числе в медицине. 

Ю.Л. Макаревич, главный технолог  
проекта АО «УНИИКМ»,

вице-президент Федерации космонавтики России,
заслуженный конструктор РФ, 

академик Российской академии космонавтики

В этом году, в сентя-
бре, на нашем предприя-
тия отмечают юбилейные 
даты сразу два руководи-
теля — Удинцев Петр Ген-
надьевич (15 сентября)  
и Змеев Юрий Алексеевич 
(27 сентября). Оба посвя-
тили себя становлению 
и развитию УНИИКМ, так 
как трудятся здесь более 
40 лет. 

Змеев Юрий Алексеевич, работая в отрасли более 40 лет, 
внес большой личный вклад в развитие ракетно-космической 
техники. Под руководством Юрия Алексеевича было создано 
уникальное, не имеющее аналогов в мире, круглоткацкое обо-
рудование для получения высокоэффективной теплозащиты из 
композиционных материалов, в том числе элементов конструк-
ции возвращаемых космических аппаратов, крупногабаритное 
высокотемпературное вакуумное термохимическое оборудова-
ние нового поколения, внедрены новые высокоэффективные 
технологии. 

Благодаря высокому профессионализму Юрия Алексеевича 
было создано и внедрено в изделия ракетно-космической от-
расли новое поколение композиционных материалов, перспек-
тивных технологий производства отсеков и агрегатов из ком-
позиционных материалов для ракетной техники и космических 
летательных аппаратов генеральных конструкторов Ефремова 
Г.А., Уткина В.Ф., Решетнёва М.Ф., Семёнова Ю.П., Ковтуненко 
В.М., Козлова Д.И., Дектяря В.Г., Соломонова Ю.С. Создание но-
вых материалов обеспечило предприятие новыми масштабны-
ми заказами, что увеличило число новых рабочих мест.

Под руководством Змеева Ю.А. разработаны и освоены  
в производстве передовые технологии изготовления отсеков  
и агрегатов из композиционных материалов для КЛА «Фо-
бос-1», «Фобос-2», «Скиф», «Галс», «Марс-96», «Ямал-100», 
«Фобос-Грунт», «Спектр Р», «Электро Л», «Экспресс», «Фо-
бос-Грунт», средств выведения «Морской старт», комплектую-
щих изделий из УУКМ боевой ракетной техники. Внедренные 
технологии и разработки способствовали развитию науч-

но-технического потенциала молодых ученых предприятия, 
в результате чего УНИИКМ является лидером в сфере науч-
но-технического прогресса в области машиностроения и ра-
кетостроения. Созданные и внедрённые уникальные техноло-
гии позволили обеспечить новый уровень развития ракетной  
и космической техники, средств выведения, обеспечить дли-
тельную работоспособность космических аппаратов и высокую 
точность доставки полезной нагрузки. 

Юрий Алексеевич автор множества изобретений и научных 
статей в области композиционных материалов и технологий 
изготовления изделий для ракетной и космической техники. 
За заслуги в области машиностроения и многолетний добро-
совестный труд, участие в работах по созданию стратегиче-
ского ракетного комплекса морского базирования Змееву Ю.А. 
присвоено Почетное звание «Заслуженный машиностроитель 
Российской Федерации». Своим многолетним добросовестным 
трудом, преданностью предприятию и ракетно-космической 
отрасли, Юрий Алексеевич вносит большой вклад в развитие 
промышленности родного города и Пермского края.

Заместитель генераль-
ного директора по ин-
новационному развитию  
и перспективным разра-
боткам Петр Геннадьевич 
Удинцев работает на на-
шем предприятии с 1980 
года. Он внёс значитель-
ный вклад в развитие 
науки и технологии ком-
позиционных материалов 
АО «УНИИКМ». Под его 

руководством реализованы технологии композитов для из-
носостойких элементов двигательных установок на твёрдом  
и жидком топливах ракетных систем, изготавливаемых на пред-
приятиях НИО КБ «Южное» (г. Днепропетровск), КБМ (г. Ми-
асс), МИТ (г. Москва), РКК «Энергия», НПО «Машиностроения» 
(г. Реутов).

Под руководством и при его непосредственном участии 
разработаны передовые технологии в области композиционно-

го материаловедения, созданы уникальные материалы системы 
«углерод-углерод», изделия из которых позволили обеспе-
чить новый уровень развития ракетной техники, существенно 
улучшить тактико-технические характеристики изделий ракет-
но-космической отрасли.

В настоящее время под руководством Удинцева П.Г. осу-
ществляется разработка и освоение серийных технологий ком-
плектующих для изделий из УУКМ боевой ракетной техники. 
Разгонный блок 11Д58М, работающий с насадками радиацион-
ного охлаждения из углерод-углеродных композиционных ма-
териалов, позволяет выводить тяжёлые спутники на геостанци-
онарную орбиту Земли по международному проекту «Морской 
старт». С участием Удинцева П.Г. осуществляются работы по 
созданию материалов и разработке технологий получения на 
их основе сложнопрофильных крупногабаритных конструкций 
для несущего корпуса перспективного возвращаемого косми-
ческого аппарата.

Много сил, знаний и опыта прикладывает Петр Геннадьевич 
и для поиска возможностей применения современных компо-
зиционных материалов в химическом, атомном машинострое-
нии, производстве редкоземельных и полупроводниковых ма-
териалов.

Заслуженный авторитет, основанный на теоретических 
знаниях и практическом опыте, позволяет ему мобилизовать 
коллектив на решение сложнейших задач, находящихся на осо-
бом контроле Правительства и лично Президента России.

Уважаемые коллеги, Юрий Алексеевич и Петр Геннадьевич, 
примите искренние поздравления с вашим праздником! Хотим 
пожелать вам сил, бодрости, здоровья, счастья, добра и благо-
получия! С юбилеем!

ДИВЕРСИФИКАЦИЯ ПРОДУКЦИИ

ЮБИЛЕЙНЫЕ ДАТЫ СЕНТЯБРЯ
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Это лето в Пермском крае порадовало теплой погодой! 
Наши работники отлично отдохнули в местных санаториях и ез-
дили на Черное море. В 2022 году в санаториях Пермского края 
удалось оздоровить 80 работников и их детей на сумму более 
1500 тыс. рублей.

На черноморское побережье в санаторий «Архипо-Оси-
повка» в этом году были направлены 39 работников и 40 ре-
бенка, на сумму более 1200 тыс. рублей. 

Семья Батиных (о.805 и о.700) поделилась впечатлениями 
о поездке на Чёрное море в санаторий Архипо-Осиповка:

«В Архипо-Осиповку мы поехали всей семьей — двое 
взрослых и двое детей (6 и 8 лет).

Последний раз мы были Архипо-Осиповке 3 года назад  
и сразу заметили, как санаторий преобразился за это время. 
Территория санатория стала более ухожена, сделан ремонт 
лечебных и жилых корпусов, закуплена новая мебель и новое 
оборудование для лечебных процедур, увеличено число поса-
дочных мест в столовой, отреставрирован и введен в эксплуа-
тацию фонтан с музыкой и подсветкой, отремонтированы до-
рожки для прогулок по территории санатория.

Работники столовой работают как одна команда: на раз-
даче быстро пополняют готовые блюда, если что-то разлилось 
или разбилось все сразу убирают. Для маленьких детей есть 
стульчики для кормления, работают кондиционеры, питание 
стало разнообразнее, больше прохладительных напитков, всег-
да есть свежая выпечка, по утрам работают две кофе машины  
и вообще качество еды улучшилось.

В номерах постельное белье и полотенца меняют каждый 
третий день, влажную уборку делают ежедневно, при этом сер-
вис не навязчивый, персонал, отвечающий за чистоту, убирает 
помещения номеров преимущественно в утренние часы, когда 
все на процедурах. На дорожках, соединяющих корпуса сана-
тория, тоже чистота и порядок.

Процедуры назначили каждому члену семьи отдельно, 
медицинский персонал отзывчивый и вежливый. Существует 
возможность изменить время прохождения процедур на более 
удобное. Медицинский персонал знает свою работу и всегда 
подскажет, если возникают вопросы. Понравились процедуры 
в ваннах, грязелечение, массаж, при этом массажистов стало 
больше и массаж назначают всем желающим при отсутствии 
противопоказаний. Работают кабинеты с косметологическими 
процедурами — за отдельную плату. Детям очень понравился 
бассейн с морской водой — посещали каждый день. А после 
процедур купались в море и наслаждались морским ветром  
и теплым солнышком.

Катались на катамаране по реке Вулан, видели цаплю  
и стаи маленьких рыбок. На городском пляже от санатория 
посетили детский батутный цент «Юнга» с водяными горками, 
где детей развлекает аниматор. Фотографировались на пляже  
в организованных фотозонах. Катались на аттракционах в пар-
ке развлечений и просто гуляли по благоустроенной набереж-
ной Архипо-Осиповки.

Очень порадовало то, что для детей в санатории составле-
на программа развлечений на каждый день, есть возможность 
оставить детей на детской площадке играть с аниматором пока 
взрослые проходят процедуры. Утром для детей ежедневно 
были организованы — игры с аниматором и аквагрим, а вече-
ром — мультфильмы, дискотека или караоке.

На территории санатория много кошек, котят и даже не-
сколько собак, несмотря на то что животные настроены друже-
любно, сотрудники санатория категорически не рекомендуют 
брать их на руки и гладить, их кормление запрещено. Эти за-
преты ежедневно нарушались нашими детьми, и они хотели за-
брать с собой кошку и котенка. В ночное время на территории 
санатория можно заметь ежей, которые бегают на обширной 
лесопарковой территории санатория в поисках пропитания.

Общее впечатление от отдыха хорошее, очень рады что 
съездили и отдохнули. Детям тоже понравилось».

Санаторий Усть-Качка
Бухгалтер 1 категории (о.102) Мялицына Наталья с сыно-

вьями отдохнула в июне в санатории «Усть-Качка». Наталья 
рассказала об их отдыхе: «Этим летом, я с детьми отдыхала  
в санатории «Усть-Качка». Лечение было хорошим, нам были 
предоставлены разные процедуры, самые любимые процедуры 
для нас, конечно, были бассейн и массаж! После процедур мы 
посещали различные мероприятия, мастер-классы для детей 
и взрослых и многое другое. В санатории был шведский стол, 
особенно было приятно, когда готовили блинчики и блюда на-
циональной кухни, а во время обедов и ужинов играли живую 
музыку на синтезаторе из разных кинофильмов.

Самое запоминающее событие во время нахождения на 
курорте была победа младшего сына в акробатических сорев-
нованиях, где он выиграл суперприз 500 Амаксиков (Амаксики 
— это детские денежки, на которые можно было купить себе 
игрушки). Вечерами мы катались на самокатах по набережной 

Камы до летнего кафе. В кафе были организованы вечерние 
концерты с выступлением разных артистов, мы наслаждались 
живой музыкой и любовались закатами.

В заключении, хочется сказать — огромное спасибо наше-
му предприятию, за то, что оно дает возможность посещать са-
натории и детские лагеря, где мы оздоравливаем себя и своих 
близких!».

Санаторий Ключи
Семья Некрасовых (о.110 и о.809): «На курорте «Ключи» 

отдыхаем всей семьёй уже не в первый раз, так как он уже дав-
но завоевал наши сердца. Поехали с полной уверенностью, что 
отдых пройдет замечательно, так и вышло. В этот раз для детей 
была организована интересная анимация: веселая зарядка на 
свежем воздухе, игры, викторины, детская дискотека. Досуг 
для взрослых также организован на «ура»: разнообразные экс-
курсии, концерты, кинозал, караоке, дискотеки и это все еже-
дневно. Кроме того, работает прокат спортивного инвентаря.

Курорт «Ключи» прекрасное место для отдыха всей семьей. 
Большая и ухоженная территория, хорошее лечение, добро-
душный персонал, великое множество дополнительных проце-
дур разной направленности: лечение, косметология, релакса-
ция. Укрепить здоровье и полноценно отдохнуть также помога-
ет бассейн и комплекс СПА. Отлично отдохнули!

Детский отдых в лагерях
В этом году за счет прибыли АО «УНИИКМ» детские лагеря 

посетили 133 ребенка на сумму более 3 500 тыс. рублей. 
В «Сосновом бору»  отдохнули 100 детей сотрудников  

АО «УНИИКМ».  Дни, проведенные в летнем лагере, надолго за-
поминаются ребятам, они вновь с нетерпением ждут лета, что-
бы поехать отдыхать и развлекаться в лагерь.

Никулина Ольга, дочь заместителя главного инженера  
Никулина А.С. и изолировщика 4 р. Никулиной Е.Л., рассказа-
ла о своем участии в конкурсе, который проходил в «Сосновом 
бору»: 

«Каждое лето, начиная с 2015 года, я езжу в детский лагерь 
«Сосновый бор». За это время я нашла новых друзей и получи-
ла много ярких воспоминаний. В этом году я ездила во 2 лет-
нюю смену и этот год запомнился мне больше всего, так как мне 
удалось выиграть смену и получить бесплатную путёвку в лето 
2023. Как же так получилось?

Тема этого лета «Бродячие артисты» представляла из себя  
5 направлений творчества: вокал, цирк, танец, театр и теле-
видение. В конце каждого мероприятия тому, кто выделился 
больше всего вручали статуэтку и звание «номинанта на бес-
платную путевку». Я несколько раз участвовала в мероприя-
тиях в главных ролях и в конце концов стала финальным один-
надцатым номинантом. 

За день до конца смены номинантов ждали 3 этапа испыта-
ний. Первый этап — собрать необычные пазлы. После него из  
11 номинантов осталось 6. Вторым этапом были конкурсы, свя-
занные с направлениями смены. Третьим этапом было голосо-

вание отрядов. Это секретное голосование должно было опре-
делить кто из трёх финалистов — номинантов получит путёвку.

Интригу после голосования выдерживали целый день.  
И вот на вечернем мероприятии закрытия смены трёх номинан-
тов (меня и ещё двух мальчиков) позвали на сцену. Ведущий 
держал путёвку с именем победителя и медленно растягивал 
этот момент. Софиты, которые были направлены на нас накаля-
ли атмосферу. Когда ведущий объявил моё имя, а звук сердце-
биения в зале сменился весёлой песней, я ощутила все эмоции 
радости и шока за одну секунду. Я просто не могла поверить во 
всю реальность происходящего тогда.

Конечно, мне очень сильно помогла поддержка отряда  
и семьи. Я очень рада, потому что знаю, что в следующем году 
поеду в Сосновый бор, встречусь со старыми друзьями, позна-
комлюсь с новыми и получу новые эмоции!» 

ДОЛ «Романтик распахнул свои двери 26  детям наших со-
трудников. Сыновья Лукояновой Татьяны и Лукоянова Виктора 
(о.102 и участок №4) Андрей (10 лет) и Дмитрий (9 лет) отдох-
нули в лагере «Романтик» и рассказали об их интересном отды-
хе родителям. Тема смены была «Новые приключения Аллади-
на в Романтике». Ребята попали в 7 отряд «Джинники», девиз 
отряда был такой: «Дружбой Джинники сильны, очень клевые 
они!». Несмотря на холодную погоду июня ребятам очень по-
нравилось в лагере, и они уже сейчас просятся у родителей на 
следующий год в лагерь сразу на четыре смены подряд. Что 
неудивительно, потому как для детей в лагере созданы все 
условия для полноценного отдыха, спортивные мероприятия  
и различные развлечения. Братья принимали активное участие 
во всех мероприятиях, занимались в кружках. Андрей освоил 
резьбу по дереву лобзиком, а Дима проявил себя в шитье мяг-
ких игрушек, из лагеря он привез домой 7 собственноручно 
сшитых игрушек. Также ребята ходили на рисование и освоили 
его различные техники. За активность и творчество братьев на-
градили футболками с эмблемой лагеря «Романтик». 

Сыновья Соколова Д.В. (сл. 207.1) Сергей, Иван, Максим 
всегда с нетерпением ждут лета и очередной поездки в детский 
оздоровительный лагерь Романтик. «С Романтиком мы позна-
комились 7 лет назад, когда туда поехал наш первый сын и с тех 
пор мы ему неизменны. Сейчас уже в Романтик ездят трое на-
ших сыновей и всем всё очень нравится. Организация детского 
отдыха, а это конкурсы, кружки по интересам, мероприятия, пи-
тание, отношение всё на высшем уровне. Каждая новая смена 
— это новая программа и развлечения для детей.

Сергей, 16 лет:
1. Что тебе нравится в Романтике?
- Теплая атмосфера, приятные вожатые и организованный 

досуг.
2. Хотелось бы что-то поменять, убрать или добавить во 

время отдыха в лагере?
- Хотелось бы добавить кислородные коктейли, как было 

раньше, бассейн.
3. В лагере проводится очень много мероприятий, что 

тебе запомнилось больше всего?
- Ежегодный конкурс «Минута славы».
Иван, 9 лет:
1. Что тебе нравится в Романтике?
- Нравится что там много интересных мероприятий и раз-

влечений.
2. Например каких мероприятий?
- Мне нравится Битва капитанов, когда капитаны отрядов 

соревнуются между собой за звание лучшего капитана смены.
3. Какие кружки тебе больше всего понравились, какие ты 

посещал?
- Я ходил в кружок «Мягкой игрушки», сшил зайца и белку.
Максим, 8 лет:
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1. Что тебе нравится в Романтике?
- Незнаю, много чего, например кружок «Очумелые ручки», 

дискотеки, кружок «Мягкая игрушка»
2. Что ты сделал, когда ходил на кружок «Очумелые руч-

ки»?
- Мастерил из бумаги, клея и ножниц Собачку.
3. Что тебе больше запомнилось за всё время в лагере?
- Мне понравилась игра «Зомби». Когда все вожатые  

и воспитатели переодевались и красились в зомби. Они долж-
ны были нас ловить, а мы выполняли задания на станциях  
и должны были от них убегать, было очень весело.»

В санатории «Вита» оздоровились 2 ребят.
Дочь юрисконсульта службы 105 Лазарьковой Ирины Вале-

рия (12 лет) в этом году отдохнула и оздоровилась в санатории 
«Вита» г. Краснокамск. Два года подряд Лера отдыхала в «Ро-
мантике», но в этом году согласилась попробовать что-то дру-
гое. Первое что ее очень порадовало — это то, что расселили 

их в номера по три человека, санузел и балкон, где можно по-
сушить постиранные вещи находились в номере. Номера уют-
ные. Второе — вкусная еда. Третье — это дискотеки, конкурсы, 
спортивные мероприятия, занятия с психологом, экскурсии по 
г. Краснокамск и в Хохловку, для детей помладше экскурсия  
в частную конюшню «Сивка-Бурка». Четвертое — веселые, ак-
тивные, позитивные вожатые. 

Распорядок дня в Вите отличается от обычного лагеря 
тем, что до обеда дети посещают оздоровительные процеду-
ры (бассейн, различные ванны, массаж аппаратный и ручной, 
спелеокамера, ароматерапия, кислородные коктейли, ингаля-
ции и многое другое), а после тихого часа начинался «движ» 
присущий лагерю, тот которого ждут все ребята, отправляясь  
в загородный лагерь. 

На вопрос понравился ли тебе отдых, Лера ответила: 
«Очень! В следующем году я снова поеду в «Виту»!

С.Н. Яковлева
ведущий специалист службы управления персоналом

Погода одиннадцатого мая подтвердила прогноз: серое 
небо, низкие тучи и повторяющийся мелкий холодный дождь, 
— создавали минорное настроение. Но первое впечатление от 
погодных условий «развеялось» ожиданием нового, подобно 
капле коньяка, добавленной в крепкий дымящийся кофе.

Это новое настроение подогревалось оптимизмом пожи-
лых людей, собравшихся вместе и решивших посвятить этот 
обычный весенний день путешествию в одно из былинных 
мест древнего Урала «Каменный город». Сие обстоятельство 
не единственное поднимающее настрой. Бодрые ветераны ис-
кренне радовались редкой встрече друг с другом, ведь столько 
надо рассказать, поведать и узнать.

Небольшой экскурсионный автобус был готов принять пас-
сажиров — представителей Совета ветеранов УНИИКМ у зда-
ния Цирка уже в 9.00 утра. И в назначенное время действие 
началось. Публика медленно угомонилась.

Не торопясь, соблюдая правила дорожного движения, 
автобус, ведомый Володей, так звали опытного водителя лет 
шестидесяти, двигался в направлении «Левшино», иногда оста-
навливаясь и подсаживая членов нашей компании, ожидавших 

в условленных местах. Последним, завершившим процесс ком-
плектования тургруппы, был экскурсовод, представившийся 
Сергеем. Возраст и эрудиция, которой он впоследствии пора-
зил, позволяли называть его по имени отчеству.

С появлением «главного» автобусное пространство ожило. 
Увлекательный рассказ о Перми, о Татищеве, о Егошихинском 
медеплавильном заводе, а затем о Строгановых, Каменских,  
о закладке Перми, как города, взбудоражили воображение, 
создавая образы давних, ушедших лет. За окнами автобуса кар-
тины нашей природы радовали неповторимой красотой и кра-
сками, несмотря на непогодь этого дня.

Всего каких-то «3 часа и 42 минуты» и десант ветеранов 
достиг цели, окунувшись в бодрящую свежесть уральского воз-
духа, в котором смешались запахи талой воды, бесчисленного 
множества подснежников, сырой древесины поваленных де-
ревьев — просыпающейся оживающей природы.

Небольшой пеший променаж и взорам путешественников 
предстало главное…

Кузнецов А.А.
член Совета ветеранов УНИИКМ

ИСТОРИЯ ОДНОГО 
ПУТЕШЕСТВИЯ…

ВНИМАНИЕ МОЛОДЁЖИ 
УНИИКМ!

АКТИВНОЕ ЛЕТО РАБОТАЮЩЕЙ МОЛОДЕЖИ

Приглашаем принять участие в выборах председа-
теля Совета молодёжи АО «УНИИКМ», которые прой-
дут осенью 2022 года на общем собрании молодых 
работников (в возрасте от 18 до 35 лет включитель-
но), по причине достижения председателем Совета 
молодёжи Некрасовым Вадимом Александровичем 
35—летнего возраста.

Желающим предоставить свою кандидатуру на го-
лосование необходимо заполнить  до 27.09. 2022 года 
анкету кандидата, получив форму для заполнения  
в кабинете 511 у Логиновой Ольги или Лядовой Ольги 
(тел. 22-64). Надеемся на ваше активное участие. За-
ниматься общественной деятельностью — это доволь-
но сложная работа, но если ей заниматься в команде, 
то она приносит много полезного опыта, интересных  
и ярких моментов и настоящих друзей.

25-26 июня 2022 г. прошёл туристический слёт работаю-
щей молодежи Мотовилихинского района. 

2022 год — год народного искусства и нематериального 
культурного наследия, поэтому тема турслета была «Вместе мы 
едины....». По жеребьевке нам досталась народность — каза-
хи, наша задача была отразить традиции, обычаи, обряды, ис-
кусство и прочее данного народа. Мы в короткие сроки собра-
ли команду и начали готовиться к предстоящим испытаниям, по 
результатам которых: 

— соревнование по волейболу — 2 место;
— армрестлинг — 3 место;
— соревнования по мини-футболу — 2 место; 
— поднятие гири — 1 место в командном зачете, а также 

медаль за 1 место в личном первенстве Батыркаеву Эдуарду 
(уч.10), который поднял гирю 72 раза; 

— туристическая полоса — 2 место; 
— конкурс поваров — 1 место в командном зачёте, а так-

же медали за 1 место нашим поварам Шевелеву Валентину  

и Шевелевой Ольге (отд.603); 
— перетягивание каната — 2 место;
— конкурс бивуаков — 2 место; 
— творческий конкурс — 2 место;
— музыкальный конкурс — 1 место. 
В итоге мы заняли почетное второе место! 
Выражаем огромную благодарность всем участникам слета 

за оказанную помощь в организации и подготовке к мероприя-
тию. Также хотелось бы видеть еще больше заинтересованных 
коллег, участвующих в подобных мероприятиях.

Участник нашей команды Ксения Заякина, табельщик отд. 
110, поделилась впечатлениями об участи в районном тури-
стическом слете молодежи: «Еще до того, как начала работать  
в УНИИКМ, я часто слышала о турслетах и мечтала когда-нибудь 
съездить. Моя мечта сбылась! Попав на районный турслет 2022, 
я была в восторге. Все участники турслета были очень друж-
ными и активными, это было очень веселое время, буду рада 
вновь съездить». 

Также впечатления от турсле-
та описала Ольга Шевелева, инже-
нер-технолог 3 категории отд. 603: 
«В этом году я впервые была тури-
стическом слете. Не смотря на не-
предсказуемость погодных условий 
и периодически появляющийся про-
ливной дождь, все прошло очень хо-
рошо. Я вместе с мужем участвовала 
в конкурсе поваров. Очень понрави-
лась тематика конкурса, многообра-
зие казахской кухни и обычаев этого 
народа позволили проявить себя не 
только в кулинарном искусстве, но  
и в творчестве. Хочется отметить, что 
после данного конкурса казахское 
национальное блюдо «Бешбармак» 
появилось в меню на нашей домаш-

Деньги на любые цели
Большие суммы, быстрое одобрение и привлекательные 

процентные ставки позволяют клиентам делать крупные покуп-
ки и расплачиваться по удобному графику. ПСБ предоставляет 
потребительские кредиты для всех категорий населения. 

Каким категориям клиентов банк предлагает наиболее 
выгодные условия?

Самые низкие процентные ставки, а именно они и опреде-
ляют привлекательность кредита, предоставляются клиентам 
льготных категорий, среди которых — работники оборонных 
промышленных предприятий, военнослужащие, сотрудники 
МЧС. Например, в Перми получить в ПСБ кредит под наиболее 
выгодный процент могут работники оборонно-промышленного 
комплекса.

Процентная ставка по кредитам для работников предприя-
тий ОПК начинается от 5,5%*. 

Удобно и выгодно
Тем, кто оформляет кредит с финансовой защитой, ПСБ 

предлагает программу ежегодного снижения ставки на 1%  
в течение трех лет в случае своевременной оплаты займа. На-
пример, взяв кредит под 5,5%, через год клиент будет выпла-
чивать его уже по ставке 4,5%, а еще через два — 2,5%. Соот-
ветственно, снижается и сумма ежемесячного платежа.

Своим зарплатным клиентам ПСБ предлагает особые усло-
вия оформления кредита. Чтобы подать заявку, им не нужно 
посещать офис и предоставлять дополнительные документы.  
Возможно заполнить заявку онлайн либо обратиться к пер-
сональному менеджеру  и всего за несколько минут получить 
решение.

Еще один удобный сервис — кредитные каникулы. Это эф-
фективный инструмент, позволяющий получить отсрочку вы-
платы основного долга, не рискуя испортить кредитную исто-
рию.  Клиент может в течение двух месяцев не вносить плате-
жи по погашению займа. График выплат продлевается на этот 
срок. Кредитными каникулами можно воспользоваться спустя 
шесть месяцев с начала выплат и прибегать к ним один раз  
в год при условии своевременного погашения займа.

В ПСБ возможно досрочное погашение потребительского 
кредита — как полное, так и частичное, без ограничений по 
суммам. В случае частичного досрочного погашения клиент 

может выбрать сокращение сумм ежемесячных платежей или 
уменьшение срока погашения. Полное досрочное погашение 
кредита возможно в любой день, удобный для заемщика, как  
в офисе ПСБ, так и в личном кабинете на сайте банка, а также  
в мобильном приложении. 

Подробнее о продуктах ПСБ вы можете узнать у Вашего 
персонального менеджера: 
тел. +7 912 887 80 17 (Андрей); 
+7 982 482 37 86 (Оксана), 
в офисах банка или на сайте www.psbank.ru.  

Информация актуальна на дату публикации, носит информационный ха-
рактер и не является публичной офертой. ПАО «Промсвязьбанк». Генеральная 
лицензия на осуществление банковских операций № 3251 от 17 декабря 2014.

* Кредит для работников предприятий ОПК и военнослужащих. Процентная 
ставка от 5,5% годовых доступна при оформлении кредита с финансовой защи-
той (от 15,5% — без подключения финансовой защиты). Сумма кредита до 5 000 
000 рублей. Срок кредита от 12 до 84 месяцев (включительно). При оформлении 
кредита со страхованием и погашении без просрочек возможно снижение ставки 
на 3%  (ставка будет снижаться каждый год на 1%). Пени в размере 0,06% от 
суммы просроченной задолженности по основному долгу и/или просроченной 
задолженности по процентам за каждый день просрочки с даты ее возникнове-
ния до даты фактического погашения (обе даты включительно), но не более 20% 
годовых. При соблюдении условий договора возможно максимальное снижение 
первоначальной ставки на 3 % (5,5%- 3%=2,5%). 
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Совет молодёжи

ней кухне. Единственно, что не понравилось, это постоянный 
дефицит времени, конкурсы следовали один за другим, мно-
гим участникам не хватало времени передохнуть, перевести 
дух между конкурсами. Участники, которые не были заняты в 
спортивных соревнованиях, занимались обустройством лагеря.  
К сожалению, мне не хватало времени поболеть за членов сво-
ей команды, а очень хотелось». 

Туристический слет работающей молодежи 
мотовилихинского района 

2 место в фотоквесте
В течение июня-июля 2022 г. проходил фотоквест для мо-

лодежных команд Мотовилихинского района «Поисках зате-
рянной Мотовилихи». 

Мероприятие проходило впервые и нам было очень инте-
ресно принять в нем участие, поэтому команду собрали быстро. 
Задания квеста включали в себя загадки, головоломки на поиск 
точек и креативную фотографию в знаковых местах района. 
По итогам конкурса наша команда заняла второе место. Девиз 
нашей команды: «Мы команда УНИИКМ — разгадаем все фото 
без проблем».

Сплав по реке Ай
Много эмоций вызвал уже очередной сплав работников 

УНИИКМ. В этом году он состоялся по реке Ай (Башкирия). Ор-
ганизатор мероприятия — активный и спортивный формовщик 
специзделий 5 р. (уч.10) Батыркаев Эдуард. Инженер-технолог 
Галина Плешакова (о.700) с радостью рассказала про участие 
в сплаве:  «Состоялся мой первый сплав. Очень волновалась  
и переживала насчет того, как все пройдет. Были мысли что 
катамаран перевернется, вещи промокнут, комары съедят  
и прочее, но ничего из этого не произошло. Было все прекрас-
но — красивые виды, вкусная еда, хорошая компания, уютные 
вечера в лагере. Очень всем советую и жду следующего лета, 
чтобы повторить этот сплав!».

Новый работник нашего предприятия — бухгалтер-кас-
сир Ольга Яковлева (о.102) поделилась эмоциями о поездке 
на сплав всей семьей: «В первые выходные августа я с мужем  
и дочерью вместе с работниками УНИИКМ совершила сплав по 
башкирской реке Ай. Организация сплава была на высоте, все 
было очень душевно и весело. Поездка вызвала много поло-
жительных и ярких эмоций. Мы наблюдали завораживающие 
пейзажи, смотрели и изучали звезды в ночном небе, играли  
в настольные игры. За время сплава мы стали дружной коман-
дой, все делали сообща, помогая друг другу. Особенно меня 
впечатлила остановка на скалах Большие притесы, где можно 
было попробовать себя в различных экстремальных видах от-
дыха: подвесной мост, качели, тарзанка, велосипед над пропа-
стью. Дальше по реке мы остановились, чтобы посмотреть на 
3-метровый гейзер, воды которого считаются целебными. Всем 
было очень весело играть с водой из гейзера. Хочу выразить 
огромную благодарность нашему капитану — Эдику Батырка-
еву и администрации УНИИКМ за возможность такого путеше-
ствия. Рада, что попала на предприятие, где организуют меро-

приятия, дарящие яркие эмоции и способствующие сплочению 
коллектива».

Также не остался безучастным и написал свой отзыв  
о сплаве Шайхрадзеев Константин, инженер-конструктор 1 ка-
тегории НИО-4: «Хочу поделится своими впечатлениями, вос-
торгом, эмоциями от проведённого на сплаве времени. Как же 
всё было классно! Организация сплава на высшем уровне, ком-
фортабельный трансфер от предприятия! Всё продумано, всё 
чётко и комфортно. Нас очень вкусно кормили девушки: все 
блюда были разные и приготовлены на костре, очень вкусно. 
Ночевали в палатках, купались, танцевали, пели песни, играли 
в настольные игры. Я провел прекрасные выходные! Погода 
была замечательная. Я впервые сплавлялся по реке Ай. Это 
удивительное место, шикарные виды. Мы были на сплаве 3 дня 
и прошли по воде примерно 42 км. Чистейшая вода реки Ай 
просто нереальна, река занимает одно из первых мест среди 
самых красивых рек Урала. Река интересна как многочислен-
ными высокими скалами с пещерами, так и историческими до-
стопримечательностями. Большая часть сплава проходила по 
полудиким местам, так что тишина и отрыв от цивилизации был 
обеспечен полностью. Во время сплава мы проплывали мимо 
интересных объектов, таких как Айский фонтан, сухие водопа-
ды, пещера «Кургазак», Айские притёсы. Мы останавливались  
у Айского фонтана, сделали общее фото нашей дружной коман-
ды на фоне фонтана и побывали на верхушке Айских притёсов. 
На Айских притёсах очень красиво, построена лестница для 
спуска к реке и много экстремальных аттракционов, кафешек. 
Отлично отдохнули весёлой компанией, сплав был шикарным! 
Рекомендую всем сплавится по реке Ай».

Галина Плешакова, 
инженер-технолог отд. 700

4 сентября 2022 года в Перми состоялись Всероссийские 
соревнования по легкой атлетике «Пермский марафон». Перм-
ский марафон стал ещё более масштабным в нем приняло уча-
стие более 12 тысяч спортсменов из них 24 – сотрудники АО 
«УНИИКМ». Организовал участие команды в марафоне Азанов 
Андрей Сергеевич (отдел 700). Он поделился своими впечат-
лениями: 

«Организацией Пермского марафона 2022 остался дово-
лен. Видно, что люди, организовавшие это мероприятие, се-
рьёзно потрудились, и всё прошло на высшем уровне. Несмотря 
на то, что день был холодный и ветреный, на дистанции было 
жарко. Чувствовалась серьёзная поддержка болельщиков. 
Поддерживали друг друга и сами спортсмены - это очень здо-
рово. Ощущалось настоящее единение людей, не передаваемое 
словами. Советую самим попробовать принять участие в мара-
фоне в следующем году и понять, что это такое. Очень доволен 
результатом нашей команды. Несмотря на то, что у нас было 
всего 24 участника мы показали неплохой результат, заняв 18 
место из 54. Надеюсь, что в будущем мы продолжим выступать 
на подобного рода стартах, а наша команда станет больше и 
сильнее, чтобы мы могли составить достойную конкуренцию 
лидерам и улучшить свои результаты.» 

Председатель Совета молодёжи  
Некрасов Вадим

ПЕРМСКИЙ МАРАФОН 2022

Место в 
команде

Фамилия 
Имя

Пол и воз-
растная 

категория

Преодо-
лённая  

дистанция
Показанный результат

Абсолют-
ное место  

на дис-
танции

Место в 
возраст-
ной кате-

гории

Набран-
ные 

баллы

1 Трясцин Александр М 40-49 42.195 км 3 часа 2 минуты 40 секунд 57 10 1077

2 Батыркаев Эдуард М 30-39 42.195 км 3 часа 28 минут 46 секунд 153 50 626

3 Трясцина Татьяна Ж 40-49 42.195 км 3 часа 55 минут 39 секунд 253 7 550

4 Азанов Андрей М 18-29 21 км 1 час 38 минут 55 секунд 287 65 435

5 Нечаева Яна Ж 18-29 10 км 47 минут 56 секунд 524 21 290

6 Шафранов Дмитрий М 18-29 10 км 45 минут 55 секунд 374 79 275

7 Завьялова Мария Ж 18-29 21 км 2 часа 3 минуты 49 секунд 940 38 254

8 Мелюхин Иван М 18-29 10 км 47 минут 25 секунд 487 95 252

9 Бабурина Екатерина Ж 30-39 21 км 2 часа 7 минут 1 секунда 991 87 231

10 Кутаков Всеволод М 18-29 10 км 49 минут 3 секунды 620 123 229

11 Пермяков Кирилл М 18-29 10 км 50 минут 36 секунд 756 152 209

12 Увин Дмитрий М 30-39 10 км 51 минута 16 секунд 811 241 206

13 Воронов Евгений М 30-39 10 км 53 минут 58 секунд 1113 330 176

14 Сухоруков Юрий М 30-39 21 км 2 часа 11 секунд 1043 347 167

15 Марфин Андрей М 40-49 5 км 21 минута 6 секунд 81 5 164

16 Баранов Владимир М 30-39 10 км 55 минут 31 секунда 1282 369 158

17 Москаленко Иван М 18-29 5 км 22 минуты 3 секунды 123 18 127

18 Мушаков Павел М 30-39 5 км 25 минут 16 секунд 348 54 85

19 Сафиуллин Александр М 30-39 5 км 25 минут 18 секунд 352 57 83

20 Васильков Дмитрий М 15-69 3 км 14 минут 36 секунд 371 65 77

21 Мухин Павел М 30-39 5 км 27 минут 10 секунд 536 88 65

22 Рачев Александр М 30-39 5 км 28 минут 53 секунды 748 119 52

23 Щербаков Константин М 40-49 5 км 29 минут 59 секунд 907 50 50

24 Плешакова Галина Ж 18-29 5 км 32 минуты 38 секунд 1268 172 35
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ПОЗДРАВЛЯЕМ

НАГРАЖДЕНИЕ УНИИКМ

В честь Дня машиностроителя наши работники отмечены 
различными видами поощрений:

Доска Почета АО «УНИИКМ»
• Глазырин Андрей Александрович — изолировщик 5 раз-

ряда участка 6 производства КМ230; 
• Долбилов Сергей Игоревич — инженер по метрологии 

службы 209;
• Матыцина Елена Аркадьевна — инженер-технолог 1 ка-

тегории НИО -1;
• Назукин Дмитрий Александрович — формовщик специз-

делий 6 разряда участка 10 производства КМ 230;
• Никифорова Светлана Петровна — кладовщик отдела 

809;
• Фарахова Ольга Александровна — заместитель начальни-

ка планово-экономического отдела (101);
• Хохлявин Никита Александрович — начальник сектора 

отдела технологии силицирования (604);
• Эннс Анжелика Ренатовна — начальник бюро расчётов с 

поставщиками и покупателями (102);
• Юшкова Юлия Юрьевна — изолировщик 5 разряда участ-

ка 2 производства КМ 230;
• Якушева Людмила Геннадьевна — ведущий инженер 

бюро нормирования труда отдела труда и заработной платы 
(110);

• Дуров Сергей Максимович — начальник отдела НИО-4;
• Махмутов Олег Ниазович — водитель автомобиля 4 раз-

ряда транспортного цеха (307)

Почетная грамота АО «УНИИКМ»
• Горбунова Галина Николаевна — контролер 6 разряда 

ОТК (107);
• Горховский Андрей Витальевич — слесарь 4 разряда ме-

ханического участка 210;
• Калугина Марина Евгеньевна — инженер-технолог 2 ка-

тегории отдела технологии механосборочного производства 
(601);

• Посохин Александр Михайлович — наладчик оборудова-
ния 6 разряда участка 3 производства КМ 230;

• Тимченко Андрей Николаевич — ведущий инженер-ис-
следователь отделение 805;

 • Хасанов Рашид Хамитович — электромонтер 6 разряда 
отдела электроснабжения (201);

• Хозяшев Юрий Александрович — инженер-программист 
2 категории сектора мех. обработки специзделий отдела 700;

• Шуткина Ольга Александровна — инженер по организа-
ции труда 2 категории отдела труда и заработной платы (110);

• Карпов Алексей Павлович — начальник сектора оснастки 
для термохимической обработки отдела подготовки производ-
ства (809);

• Хусаинов Наис Фанисович — формовщик специзделий 6 
разряда участка 10 производства КМ 230.

Благодарность АО «УНИИКМ»
• Аликина Марианна Вячеславовна — изолировщик 4 раз-

ряда производственного участка 6 производства КМ 230;
• Алферов Александр Сергеевич — электромонтер 5 разря-

да отдела электроснабжения (201);
• Гулина Евгения Раисовна — специалист по персоналу 1 

категории службы управления персоналом (401);
• Демченко Иван Алексеевич — мастер лаборатории элек-

троники и КИП (207.3);
• Зиберт Владимир Эрвинович — начальник сектора обслу-

живания и эксплуатации АСУ ТП (207);
• Ковалев Алексей Николаевич — электромонтер 5 разряда 

отдела электроснабжения (201);
• Новикова Наталья Васильевна — лаборант-металлограф 

5 разряда отделения 805;
• Попов Александр Геннадьевич — начальник сектора мех. 

обработки оснастки отдела 700;
• Приданникова Татьяна Рашидовна — инженер по норми-

рованию труда 1 категории отдела труда и заработной платы 
(110);

• Рындёнок Максим Антонович — начальник участка 3 про-
изводства КМ 230;

• Сажин Илья Геннадьевич — мастер участка10 производ-
ства КМ 230;

• Синько Юлия Валентиновна — контролер 4 разряда ОТК 
(107);

• Соловьев Павел Григорьевич — старший мастер участка 4 
производства КМ 230;

• Субботин Евгений Евгеньевич — инженер-технолог 2 ка-
тегории отдела материаловедения (603);

• Чечель Сергей Николаевич — фрезеровщик по обработке 
специзделий 6 разряда участка 9 производства КМ 230.

Коллектив производства КМ 230 от всей 
души поздравляет первого заместителя ге-
нерального директора по производству Зме-
ева Юрия Алексеевича!

Прекрасный человек, опытный руководи-
тель и настоящий профессионал своего дела!

Желаем вам сохранить все то, что вы нако-
пили — мудрость, энергия, терпение, честность, 
справедливость, понимание, неравнодушное 
отношение к людям.

Пусть жизнь всегда приносит удовлетворе-
ние и дарит стимул двигаться вперед!

В принятии взвешенных решений
У нас с тобою нет проблем,
Огромный опыт — нет сомнений
Приносит пользу точно всем,
И нестандартные вопросы
С тобой решаются легко!
Ты капитан, а мы матросы
И наши «цели» далеко… 

Масюк Елена Павловна
Батырова Альфия Варисовна
***
Пусть будет жизнь украшена цветами,
Наполнена любовью и теплом,
Особенными, добрыми словами,
Удачей и везением во всём.
Хорошим настроением и заботой
Любимых, дорогих, родных людей.
И радостью огромной, от которой
Становятся дни ярче и теплей!

Коллектив участка № 4

Коллективы научно-исследовательского 
отделения 5, патентной группы 804, инфор-
мационной службы 813 и научно-темати-
ческого отдела 813 сердечно поздравляют 
заместителя генерального директора по ин-
новационному развитию и перспективным 
разработкам  Удинцева Петра Геннадьевича 
с юбилеем, 75-летием!

Это дата, достойная уважения: ведь за эти 
годы приобретён огромный багаж мудрости, 
сделано немало добрых дел!

Желаем Вам здоровья и бодрости, успе-
хов на жизненном и творческом пути,  любите 
жизнь и радуйтесь ей, будьте активны и по-
зитивны — в этом залог житейского счастья  
и душевного спокойствия! 

 
 

Коллектив НИО 1 от всей души 
поздравляет 

Давыдычеву Ираиду Валентиновну, 
Матыцину Елену Аркадьевну, 
Первушину Нину Леонидовну 

с Юбилеем!!! 
 

Хочется пожелать, чтобы здоровье не 
подводило ещё много лет, родные и 

близкие всегда были рядом, улыбка не 
сходила с губ, а хорошее настроение 

сопровождало всегда. Пусть всё плохое 
пройдет, а хорошее вернется в 

трёхкратном размере. 

от всей души поздравляем наших коллег, 
отметивших свой юбилей

в мае
Баранову Елену Михайловну
Дьякова Александра Михайловича
Катаева Алексея Николаевича
Посохину Любовь Сергеевну
Привалову Валентину Николаевну
Ширяева Александра Владимировича
Шмырина Сергея Ивановича
в июне
Идомского Сергея Владимировича
Менькова Константина Александровича
Пережогину Светлану Борисовну
Пономарёву Ольгу Григорьевну
в июле
Гороховскую Любовь Ивановну
Зарубину Светлану Николаевну
Зобнину Любовь Александровну
Кусакину Ирину Анатольевну
Масюк Елену Павловну
Матыцину Елену Аркадьевну
Севастьянова Алексея Борисовича
Ухтину Елену Ивановну
в августе
Барзанова Евгения Юрьевича
Бородина Александра Анатольевича
Давыдычеву Ираиду Валентиновну
Ершова Сергея Львовича
Заиграеву Татьяну Николаевну
Мальцева Сергея Ивановича
Мокрушину Марину Ивановну
Пономареву Надежду Ивановну
Уварцеву Татьяну Борисовну
Шихова Сергея Васильевича
в сентябре
Батырову Альфию Варисовну
Бурдина Олега Леонидовича
Зиберт Владимира Эрвиновича
Змеева Юрия Алексеевича
Лискову Елену Аркадьевну
Луценко Олега Германовича
Матыченко Юрия Алексеевича
Первушину Нину Леонидовну
Тиунова Александра Николаевича
Удинцева Петра Геннадьевича

Дорогие коллеги!
Поздравляем вас с юбилеем и желаем 
вам крепкого здоровья, благополучия, 

неиссякаемой жизненной энергии, новых 
свершений и долгих лет жизни!

Выражаем огромную благодарность всем, кто принял участие в выпуске газеты. Редакторская группа: Ирина Лазарькова, Галина Плешакова, Марина Спешилова 
За точность фактов и достоверность информации ответственность несет автор.

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!


